

Concentran 7 bancos el crédito

Buscan pequeños fondearse

Solicita la Unifim a la Cofece normas flexibles de capitalización

JESSIKA BECERRA

Los bancos medianos y especializados solicitarán a la Comisión Federal de Competencia (Cofece) que se incluyan, en la evaluación sobre la concentración del sistema financiero, opciones para obtener recursos de fondeo.

Actualmente, los recursos que requieren los bancos medianos para dar crédito están limitados, ya que 84 por ciento de los ahorros de los usuarios de la banca está en los siete bancos más grandes del sistema.

A la vez, falta financiamiento de la banca de desarrollo para los bancos medianos y pequeños, según Adalberto Palma, presidente de la Unión de Instituciones Financieras Mexicanas (Unifim).

La Comisión realizará a través del Banco de México una evaluación sobre condiciones de competencia en el sistema bancario mexicano, tal como lo previó la reforma financiera.

Palma expuso que este organismo busca un encuentro con la Comisión para pedirle que considere alternativas de fondeo así como flexibilizar las normas de capitalización para las firmas medianas.

Unifim es una asociación de incorpora a 14 bancos de México, entre ellos Afirme, Actinver, Famsa, Azteca, Compartamos, Bajío, Fácil, Bancoppel, Interacciones, Invex, Multiva, CI Banco, InterBanco y ABC Capital.

“Pediremos buscar la fórmula para que los intermediarios tengan mejores condiciones en materia de fondeo proveniente

Acaparan

Los bancos grandes dificultan la competencia con los pequeños.

CARTERA TOTAL DE LA BANCA

(Millones de pesos a marzo 2014)

Sistema	3,044,155
BBVA Bancomer	714,561
Banamex	473,451
Santander	411,465
Banorte	422,968
HSBC	206,151
Inbursa	189,988
Scotiabank	160,335

Fuente: CNBV

de la banca de desarrollo.

“Para las nuevas instituciones o las que ya tienen algún tiempo que son de tamaño distinto y que tienen una infraestructura limitada, se tiene que buscar una fórmula para que este tema específicamente de fondeo sea atendido”, comentó Adalberto Palma.

Agregó que buscarán que el análisis considere que los bancos medianos requieren ser reconocidos por las autoridades como modelos de negocios distintos respecto a las firmas financieras más grandes del sistema.

“Si no reconocen que el sistema está concentrado y regulatoriamente le piden lo mismo a los chicos que a los grandes, será muy difícil la competencia”, subrayó.

Palma destacó que ha habido una carencia importante de análisis y discusión respecto a la actual concentración del sistema bancario mexicano.